



# 光和

光和小  
携帯サイト

春休み号  
練馬区立光和小学校  
令和4年3月24日



## 祝 卒業、進級

校長 矢島 直行

子供たちの卒業、進級を祝うように、校庭の桜が美しい花を咲かせています。

先日、6年生対象の講演会で、東京パラリンピック大会競泳で金、銀メダルを獲得した 木村 敬一選手をお招きしました。リオデジャネイロ大会では銀2、銅2の4個のメダルを獲得しましたが、「金メダルがほしい」という思いから、ほぼ毎日10km以上を泳ぎ、練習を積み重ねてきました。トレーニングや食事による肉体改善も行いました。「リオの時と同じ悲しい、悔しい思いをしたくない」という強い思いで取り組み、その結果、見事に金メダルを獲得することができたそうです。講演の中で、

「いつも仲間に恵まれてきたこと」「一人で頑張るのではなく、仲間と一緒に頑張ること」「何かひとつに夢中になってやってみる」「チャレンジする気持ちをもつ」ことを話していただき、卒業を前に6年生は多くのことを学ぶことができました。

また、6年生は、3月17日（木）に「感謝の会」を行いました。感染対策のためにこれまでの謝恩会とは違いますが、今までお世話になった保護者の方への感謝の気持ちを伝えることは同じです。会場の体育館は、温かい雰囲気になりました。学校の顔として活躍するなど、小学校の6年間で着実に成長しました。子供たち自身の努力や頑張りもあります。しかし、忘れてはいけないことは多くの方々の支えがあったことです。これからも感謝の気持ちを忘れず、自分の夢に向かって挑戦してもらいたいです。

今日、3月24日（木）は修了式です。子供たちは1年間の学業を修めました。通知表の所見には、子供たちの成長や頑張ったことが書かれています。1年生から6年生の子供たち一人一人が成長したことが分かります。また、これから気を付けてもらいたいことや取り組んでもらいたいことについても書かれています。進級、進学を前に改めて振り返り、新たな目標として取り組めるように励ましてまいります。

さて、明日、3月25日（金）は卒業式です。6年生が小学校の全課程を履修しました。夢と希望を抱いて中学校へと巣立っていきます。小学校で学んだことを忘れずに、光和小学校の卒業生であることに誇りをもって活躍することを願っています。

卒業式は感染症対策のために保護者1名の出席となりますが、会場に入れない保護者の方には、控室にて卒業証書授与の様子をライブ配信します。卒業生にとって大切な式典です。卒業生一人一人が小学校生活最後の思い出に残る式となるように、教職員一丸となって取り組んでまいります。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本年度、教育活動は、感染症対策のためにいろいろな行事が中止や変更となりました。そのような中、今、できることを工夫しながら取り組んでまいりました。この経験は、これからの学校生活に活かしていくことができます。

本年度最後の学校だよりとなりました。一年間、本校の教育活動に深いご理解と惜しみないご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。